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町田市役所３階　日本共産党会派室

11月13日・27日（水）
12月11日・25日（水）
※場所が変わることがあります。
　予約時にお確かめください。

お気軽に

☎０４２（７２３）６３１２要予約

　細野りゅう子市議は、介護サービスについて
質問。19年当初の特養ホーム待機者数は648人
で、要介護３の人が入所しにくいと追及し、部
長も認めました。特養ホームの増設を求め、い
きいき生活部長が2021年からの第８期におい
て検討すると答弁しました。また介護保険から
外された要支援１、２の方が利用しにくくなっ
た入浴サービスについて、入浴加算を施設に付
加するなど改善を求めました。また、障がい者

の日常生活用具として意思疎通支援アプリ付きタブレットの支給を
認めるよう求め、周辺市と検討すると地域福祉部長が答弁しました。
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　田中美穂市議は、「学童保育を利用していたが、
育休に入ると退所しなくてはならないので困っ
ている」という保護者の声を紹介し、育休中の
学童保育の利用を求めました。子ども生活部長は、
育休中の利用は考えていないと答弁。まずはニ
ーズの把握をすることを重ねて求めました。
SOGI（性的指向･性自認)による差別のない町田
を目指し、同性パートナーシップ制度の導入を
質し、市民部長から、他自治体や社会情勢を注

視していくと答弁がありました。

育休中も学童保育の利用を

　佐々木とも子市議は、国保や後期高齢者医療
の徴収一元化による滞納処理はやめるべきと質
問。税務部長は、一人ひとりの資力に応じきめ
細かい納税相談を行っていると強弁。ただし緊
急に医療が必要な場合は、滞納があっても保険
年金課で短期保険証を発行すると答えました。
　旧忠生６小跡地活用は、より多くの市民が利
用できるよう「町田市スポーツ推進計画19－
28」に基づき検討するとして、「健康増進関連
拠点」という方針が大きく変更されました。

徴収一元化での
非情な滞納処理はやめて

介護保険から外された
サービス提供を

　殿村健一市議は、「（仮称）まちだ未来づくり
ビジョン2040」（新たな基本構想・基本計画）
について質問しました。石阪市長は、ビジョン
策定にあたり「市民に忌憚のない意見を求めた
い」と述べたが、実際には、図書館と博物館の
存続を求める請願が採択されたのに存続を決め
ないのは「市民不在」であると批判しました。
小田急町田駅ホームの通勤ラッシュ時の安全確
保を求めた質問には、「小田急との協議の中で安

全性確保を働きかけたい」との答弁がありました。

新基本構想には
市民の声を反映させるべき

殿村健一市議

佐々木とも子市議

細野りゅう子市議

田中美穂市議
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消費税とともに
公共料金も値上げ！
消費税とともに
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消費税とともに
公共料金も値上げ！
　10月１日から引き上げられた消費税。同
時に、市の施設の使用料や手数料が値上げ
されました。「テニスに行って（2時間）
1000円払おうとしたら、40円足りなくてびっくりした」という
声も。消費税引き上げ分の値上げという理由ですが、どこにも
納める必要がないので施設使用料の収入は、そのまま市の収入
になります。郵便料金や電車賃、いろいろな商品の価格も何で
もかんでも値上げで苦しいのは市民です。せめて市の施設の使
用料くらい値上げは抑えて、市民の活動を応援すべきです。

値上げされた使用料、手数料の一部

市民センターホール（全日）
市民センター会議室（24）

市民フォーラムホール（全日）
視聴覚室ビデオ上映設備

市民ホールホール（全日）
 　　　  平日
 　　　  土日

公民館第２会議室（全日）

8550→8690
2750→2780

31350→31920
1500→1570

67000→70190
84000→88000

4850→4920

総合体育館
メインアリーナ
全面3時間

三輪緑山球場2時間

自然休暇村1室２人

下水道使用料　基本

8700→9110

2000→2090

2500→2610

1120→1232

（円）

日本共産党町田市議団ニュース（2019年11月号）


